Verein zur Förderung der Städtepartnerschaft Gießen-Wenzhou



Verein Gießen - Wenzhou Joachim Scheerer, Steinstraße 38, 35390 Gießen

Einladung zu einer Informationsveranstaltung zum Schüleraustausch mit China 2017

Der Verein zur Förderung der Städtepartnerschaft Gießen Wenzhou hat es sich zum Ziel gesetzt, die Menschen der beiden Städte näher zueinander zu bringen und auf diesem Weg das Verständnis füreinander und für die Kultur des Anderen zu fördern.

Wie bereits in den vergangenen drei Schuljahren möchten wir auch 2017 einen Schüleraustausch für Schüler/innen aus Gießen und Wenzhou anbieten. Geplant sind ein rund zweiwöchiger Aufenthalt Gießener Schüler in Wenzhou während der Osterzeit, der von einem dreitägigen Sightseeing in Peking oder Shanghai abgerundet wird, sowie ein Gegenbesuch von chin. Seite im September 2017.

Hiermit laden wir interessierte Schüler/innen, Eltern und Lehrkräfte zu einer Informationsveranstaltung zum geplanten Schüleraustausch am Dienstag, dem 11. Oktober 2016, in die Mensa der Friedrich-Ebert-Schule Gießen/Wieseck, Am Eichelbaum 67 ein.

Die Veranstaltung beginnt um 19.00 Uhr.

Das Austauschprogramm richtet sich an Schülerinnen und Schüler ab Klasse 8; voraussichtliche Gesamtkosten maximal 1300,- € pro Teilnehmer (Flug, Versicherungen, Visum, Sightseeing und Hotel inkl. Verpflegung in Peking oder Shanghai); Aufenthalt in Gastfamilien mit der Verpflichtung, den chinesischen Gastschüler beim Gegenbesuch im September 2017 (voraussichtlich) aufzunehmen. Chinesischkenntnisse sind nicht erforderlich.

Weitere Informationen sowie Bilder und Berichte zu den Austauschen 2014, 2015 und 2016 finden Sie auf der Internetseite des Vereins: www.verein-giessen-wenzhou.de

Wir freuen uns auf Ihr Kommen. Mit herzlichen Grüßen

oachim Scheerer (Vorsitzender)

Website: www.verein-giessen-wenzhou.de Bankverbindung: Volksbank Mittelhessen

IBAN: DE24 5139 0000 0024 4900 09

Heinz Kipp (Schriftführe

BIC: VBMHDE5F